

## Super Mario fährt Mercedes-Benz

**In der aktuellen Version des Nintendo-Wii-U-Fun-Race-Spiels „Mario Kart 8“ sind drei Modelle von Mercedes-Benz vertreten. Das sind der legendäre Silberpfeil aus den 1930er-Jahren, der 300 SL Roadster aus den 1950er-Jahren und der aktuelle GLA. Mit der Kooperation des Stuttgarter Autobauers und Nintendo stehen zum ersten Mal in der Geschichte der Mario-Kart-Serie Fahrzeuge aus der realen Welt für die Rennen zur Verfügung. Ab 27. August 2014, 22 Jahre nach dem Start des ersten Spiels der Serie, „Super Mario Kart“ im Jahr 1992, können die drei virtuellen Fahrzeuge im Spiel kostenfrei heruntergeladen werden.**

Den Start des kostenfreien Downloads begleiten die beiden Unternehmen mit einem exklusiven, weltweiten Online-Turnier. Beim „Mercedes Cup“ können Mario-Kart 8-Fans weltweit gegeneinander antreten und sich beim Rennen mit den Mercedes-Karts messen. Mitmachen kann jeder, der über eine Wii-U-Konsole, das neue Spiel und eine geeignete Internetverbindung verfügt. Im Spiel erfolgt der Zugang über den Online-Turnier-Bereich von „Mario Kart 8“. Der „Mercedes Cup“ endet am 23. September 2014. Die Rennszenen können via Mario Kart TV hochgeladen und mit Fans auf der ganzen Welt geteilt werden.  
(ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Mercedes-Benz im Nintendo-Wii-U-Rennspiel „Mario Kart 8“.



Mercedes-Benz im Nintendo-Wii-U-Rennspiel „Mario Kart 8“.

---



Mercedes-Benz im Nintendo-Wii-U-Rennspiel „Mario Kart 8“.

---



Mercedes-Benz im Nintendo-Wii-U-Rennspiel „Mario Kart 8“.

---